
                Assemblea dei Presidenti dei Circoli della XIV Zona FIV  

 

RELAZIONE DIRETTORE SPORTIVO  

 

Cari Presidenti e rappresentanti delle Associazioni Sportive affiliate alla XIV Zona  
 

Per quelli che non mi conoscono mi presento: mi chiamo Luca Brighenti e circa un fa sono stato 

nominato Direttore Sportivo della XIV Zona. Oltre a questo incarico ricopro, da poco più di un 

anno, il ruolo di Presidente del Circolo Nautico Brenzone. 

Premetto che, prima di questi incarichi, non avevo mai ricoperto ruoli federali per cui, questo primo 

anno, è stato per me come un battesimo, diciamo pure di fuoco. 

Devo tuttavia essere sincero: non nascondo un certo imbarazzo a presentarmi a questa Assemblea 

Zonale come Direttore Sportivo, in quanto nella realtà il mio contributo all’interno del Comitato per 

ricoprire questo ruolo è stato assai limitato. 

Ringrazio, quindi, il Presidente ed i Consiglieri che hanno sopperito a questa mia mancanza, e 

ringrazio anche tutti gli altri collaboratori tra i quali i Consiglieri Federali Rodolfo Bergamaschi e 

Anna Bacchiega, il Coordinatore Zonale Corsi Istruttori Beppe Devoti, il Caposezione UdR Giorgio 

Battinelli, il Referente Zonale Match & Team Race Carmelo Paroli, i Referenti Zonali del Progetto 

Velascuola Sergio Pariscenti e Gabriele Ghirotti, ed il Coordinatore Tecnico Zonale Mattia Lonardi 

che ha organizzato nel migliore dei modi l’attività sportiva giovanile incentrata nel progetto Talento 

Giovani della Federazione Italiana Vela. 

La XIV Zona, diciamolo pure senza falsa modestia, è una “grande” Zona. 

Grazie all’enorme lavoro svolto da tutti i Circoli affiliati, dal Comitato e dai vari Collaboratori la 

nostra Zona si è riconfermata, semmai ce ne fosse stato ancora bisogno, come uno dei punti di 

riferimento del panorama velico nazionale, spesso presa come modello anche da altre Zone e dalla 

Federazione stessa.  

Nel 2013 sono stati quasi trecento gli eventi, tra regate e manifestazioni, svolti nella Zona, a 

significare una vitalità e intensità nelle attività che non è seconda a nessuno.   

Classi Olimpiche, Classi riconosciute e non riconosciute, Vela Paralimpica e per i diversamente 

abili, Windsurf, Kitesurf e Modelvela: l’offerta velica della XIV Zona è davvero a 360°. 

I tanti risultati di prestigio a livello nazionale ed internazionale conseguiti dai nostri atleti sono i 

frutti migliori di questa intensa attività. 

Come dicevo, bisogna tuttavia riconoscere che gran parte del merito va dato alle nostre Società 

affiliate che, nonostante le quotidiane difficoltà di risorse economiche ed umane, la burocrazia, un 

fisco sempre meno amico e, se vogliamo essere sinceri, anche una certa carenza delle istituzioni 

federali, riescono sempre a trovare quelle energie per portare avanti i loro progetti spinti da un 

unico comune denominatore: la passione per la vela. 

So perfettamente, in quanto Presidente di Circolo, che promuovere e fare attività velico-sportiva, 

soprattutto giovanile, all’interno delle nostre Associazioni è difficile e impegnativo sia sotto il 

profilo economico che di tempo da dedicare. 



Spesso siamo noi stessi Presidenti e Consiglieri di Circolo che ci assumiamo responsabilità che 

vanno anche oltre il nostro ruolo e mettiamo le mani nelle nostre tasche per far quadrare i conti. 

L’attuale crisi finanziaria ha ridotto le entrate ma, di pari passo, le uscite aumentano ogni anno: 

adeguamento delle strutture e dei mezzi che devono essere sempre rispondenti alle normative di 

sicurezza, personale, allenatori, istruttori, nuove incombenze legislative e quant’altro. 

A mio avviso, ciò deve farci riflettere, ed una possibile strada da percorrere è senz’altro quella della 

collaborazione fra circoli. 

Dobbiamo aprirci gli uni verso gli altri, in modo da unire le forze in quanto l’obbiettivo è lo stesso 

per tutti: far fare attività sportiva ai nostri soci. 

So che alcuni Circoli già lo stanno facendo, anche con buoni risultati.  

E’ questa la strada da percorrere per gestire al meglio le risorse finanziarie a disposizione, ridurre i 

costi e proporre un’offerta qualificata ed a costi accettabili ai nostri soci. 

Auspico che il futuro ruolo della nostra Zona sia quello di promuovere ed aiutare queste forme di 

collaborazione, che comunque dovranno avere nei Circoli gli attori principali. 

Grazie a tutti. 

           Luca Brighenti 

Direttore Sportivo XIV Zona FIV 

              Commissione Sportiva 

 

 

Peschiera d/G, li 8 febbraio 2014 

 

 

 

 

 

 

 

 


